

Yeshúa y sus enseñanzas

Yesuha y la ley

Generalmente el sistema de enseñanza de Yesuha es el mejor que existe, su sistema de enseñanza consiste en dar un principio, después ampliarlo y después da ejemplos prácticos, si tú sólo das principios pero no los explicas bien y luego no das ejemplos prácticos no estás cumpliendo el objetivo final de la enseñanza y aquí Yesuha va a dar un principio para aclarar todo lo demás que va a decir porque dentro de la teología cristiana se ha enseñado como que Yesuha vino a revolucionar la ley o a cambiarla o a modificarla o aumentarle a la ley. Los teólogos y líderes cristianos que comentan éste capítulo 5 de Mateo argumentan que cuando Yesuha dice: “*oísteis que fue dicho pero yo os digo*”, es porque Yesuha está cambiando y dicen que por esa expresión Yesuha está rompiendo con la ley de Moisés pero por eso Yesuha aclara antes de empezar a decir ésa expresión

Yesuha dijo que no le llamáramos a nadie maestro ni Rabí porque uno es nuestro Rabí, uno es nuestro maestro, el Mesías, él dijo que él era nuestro maestro, que él era nuestro Rabí, la palabra Rabí en hebreo significa “*mi grande*”, por eso es que él nos enseñó diciendo no le llamen a nadie mi grande porque solamente uno es el grande de todos y es Yeshúa, Yesuha de Nazaret.

Abrogar o cancelar dentro de la terminología hebrea es **interpretar mal la Toráh**, porque cuando tú interpretas mal la Toráh, cuando a un mandamiento le aumentas o le quitas, o dices algo que no necesariamente fue la intención de Dios, lo que estás haciendo es cancelar o abrogar la Toráh porque entonces la gente que escuche ésa enseñanza ya no va a tener la posibilidad de cumplir la Toráh como se debiera, estás cancelando la Toráh porque la estas malinterpretando y dejas a la gente sin la opción de cumplirla. Cuando alguien enseñaba correctamente la Toráh le decían que había cumplido la Toráh, que había transmitido la Toráh como se debe, pero si alguien no transmitía la Toráh como se debe, le decían que había cancelado la Toráh. La Toráh decía de quien le quitara o le pusiera a la ley;

□ *Deuteronomio 27.- 26 Maldito el que no confirmare las palabras de esta ley para hacerlas. Y dirá todo el pueblo: Amén.*

En un cierto sentido todos los rabinos y maestros abrogaban partes de la Toráh porque no tenían la interpretación correcta porque era muy difícil saber todo el contexto de las escrituras, era muy difícil saber la intención de la ley y los mismos rabinos saben actualmente que cuando venga el Mesías él es el que va a aclarar todos los puntos de la Toráh que están medio ambiguos, incluso la misma tradición oral (talmud) es hasta que venga el Mesías y que cuando venga el Mesías él va a aclarar exactamente todo, porque muchas veces lo que vemos en el talmud son opiniones y discusiones pero todo es en un anhelo de tratar de interpretar correctamente. En un sentido es muy posible que al enseñar nosotros abroguemos partes de la Toráh o que las interprete mal, por eso es importante que cada quien esté estudiando y que sea dirigido por el Maestro de maestros, Yesuha, de manera que no demos la opinión de un maestro como la autoridad final. El ministerio de maestro que vemos en la escritura tiene la función de apoyarnos y de llevarnos a Yesuha porque la autoridad y la palabra final la tiene Él. Así que si no es el tiempo de la restauración de todas las cosas, clamar para que éstas palabras una vez más sean avivadas y cobren vigencia en los corazones y sobre todo **en muchos huesos secos** que están en la faz del campo y que necesitamos aliento, que necesitamos que él vuelva a soplar una vez más sobre nosotros,

“Yesuha y la ley”.

Mateo 5.- 17 No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir...

En otras palabras Yesuha dijo: “*Yo he venido para hacer lo necesario para que se cumpla... esto está aún más fuerte porque cuando tú lees éste pasaje con las palabras y el pensamiento hebreo pues en éste momento se derriba un gran sistema teológico que por muchos años yo viví en él.*

Yesuha dijo que Él no venía a abrogar, él estaba estableciendo una diferencia con los demás rabinos, Yesuha tenía conexión directa con Dios, de manera que la interpretación que le dio a la Toráh fue perfecta, de manera que cuando dice: **No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir**, lo que está diciendo es que él viene a dar la interpretación correcta;

Hay tantas aberraciones que se escuchan tratando de quitar la importancia al estudio de las escrituras pero el apóstol Pablo le dijo a Timoteo que solamente el estudio de las sagradas escrituras le podían hacer sabio para la salvación que es en El Mesías Yesuha, es decir que no estamos hablando de una cuestión extra o adicional, le dijo que el estudio de las sagradas escrituras te pueden hacer sabio para la salvación que es en El Mesías Yesuha, si lo más importante para el creyente es la salvación en El Mesías Yesuha, si eso es nuestra meta más grande, el apóstol Pablo dijo que era necesario el estudio de las sagradas escrituras;

□ *2ª Timoteo 3.- 14 Pero persiste tú en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién has aprendido; 15 y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en El Mesías Yesuha. 16 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.*

La enseñanza es que tenemos que cumplir lo que nuestro señor cumplió, y si el cumplió a rajatabla los mandamientos de Moisés y nos dio la interpretación correcta, así tenemos que hacer nosotros ¿por qué? ¿Para qué? Para que nos vaya bien aquí en la tierra. Los mandamientos es el libro de instrucciones de Dios para tener una vida llena de gozo, paz, alegría y gratitud. Amén